

Délégation aux territoires

Direction de la mobilité

Pôle ingénierie

Évreux,
le 1^{ER} mars 2023

Information à l'attention des riverains

**Objet : RD 675 – Aménagement de
chicanes – Communes de Caumont et
Saint Ouen de Thouberville**

Madame, Monsieur,

Dans le cadre de la sécurisation de la RD 675, le Département de l'Eure va réaliser des chicanes en entrée d'agglomération sur les communes de Caumont (La Chouque) et Saint Ouen de Thouberville.

Affaire suivie par
Mathieu CHERET

☎ 02.32.31.51.03
Fax 02.32.31.51.50

✉ mathieu.cheret@eure.fr

Ref : PI/MC/PJ/2023-38



PI :
M. Chéret
J. Lafosse
Secrétariat

Les travaux vont débuter à compter du 20 mars 2023 pour une durée de 2 mois et seront réalisés par l'entreprise LEFOLL.

La circulation sera gérée sous alternat par feux tricolores ou par piquet K10. Les accès riverains seront conservés.

Le Président du Conseil départemental,
Pour le Président et par délégation,
Le responsable du pôle ingénierie

Christophe GALLETZ